

Steuerberater-Plattform

Im September dieses Jahres wurde auf der 102. Bundeskammerversammlung die Errichtung einer Steuerberater-Plattform beschlossen. Steuerberater, Mandanten, Justiz und Verwaltung sollen damit unkompliziert und sicher miteinander kommunizieren und Daten austauschen können.

Funktionen der Plattform:

- zentrales Authentifizierungs- und Identifizierungsmedium für Steuerberater
- Steuerberater können ihre Mandanten medienbruchfrei und rechtssicher vertreten
- Steuerberater erhalten Zugang zum persönlichen Steuerberater-Postfach

Vorteile:

- sicherer, einfacher und schneller Datenaustausch
- Chat-Funktion der Finanzsoftware für direkte Kommunikation mit der Finanzverwaltung
- und somit schnelle Übermittlung von Ergänzungen zur Steuererklärungen
- nachvollziehbare Kommunikation und daher keine Notwendigkeit zur gesonderten Dokumentation
- Zugriff auf berufsstandbezogene Services wie bspw. Fachsoftware

Weitere Informationen zur Steuerberater-Plattform finden Sie [hier](#).